



加久藤中だより

あいさつ
日本一

自立と共生
感謝と貢献

5月31日 発行 No.2

えびの市立加久藤中学校 文責：校長

第76回体育大会

5月14日（土）に第76回体育大会を、時間を変更して12時から実施いたしました。前日までの雨で運動場には水たまりがありましたが、PTAの役員及び保体部員の方々と生徒全員で午前中に整備を行い、無事に体育大会を開催することができました。今年度は、観覧者をえびの在住のご家族の方々とし、昨年度の代替行事よりは多くの方々に観覧していただきました。生徒たちは、準備期間が短い中、練習等に集中して取り組み、大変素晴らしい体育大会に作り上げてくれました。

中心となって活動した実行委員の皆さん、両団の団長を始めリーダーの皆さん、そして、全校生徒の皆さん、素晴らしい体育大会をありがとうございました。



選手宣誓



親子団技



3年団技



団対抗リレー

漢字力コンテストがありました

5月20日（金）に漢字力コンテストが行われました。1年生から3年生まで問題に真剣に取り組んでいました。また、26日（木）と27日（金）は、第1回校内テストが行われました。

一人一人が計画的に勉強したことと思います。テストを受ける際には、しっかりと準備をして、答案が返されたら見直しをすることが重要です。これからもがんばっていきましょう。

生徒総会

5月26日（木）の5、6校時に生徒総会が行われました。前半は、昨年度の活動報告と今年度の活動計画等が話し合われました。今年度の生徒会スローガンは、「十人十色 ～みんな違ってみんないい～」に決まりました。一人一人の個性が大切にされ、お互いを尊重できる加久藤中学校を目指して、生徒会役員を中心に取り組んでくれることと思います。

また、全体討議では、「あいさつ日本一に近づくためには」という議題で熱心な話し合いが行われました。それぞれのクラスから出された対策に対して真剣な検討がなされました。今後中央委員会等で対策が話し合われると思います。決まったことを全員で取り組み、「あいさつ日本一」に近づいていきましょう。

今年度第1回目の『いい子あいさつ運動』が5月18日（水）にありました。多くの保護者の皆さまにも参加していただき、とても活気あるあいさつ運動になりました。ご協力、ありがとうございました。



生徒総会の様子



生徒会スローガン



6月の主な行事

- 1日（水） 歯科検診（3年、2-1）
- 3日（金） 水質調査（1年）、中体連選手激励式
- 4日（土）、5日（土） 地区総合体育大会（陸上競技）
- 7日（火） 小中合同避難訓練（風水害）
- 11日（土）、12日（日） 地区中学校総合体育大会
- 15日（水） いい子あいさつ運動、歯科検診（1年、2-2）
- 17日（金） 参観日、薬物乱用防止教室
- 22日（水） 3年第1回学力診断テスト
- 22日（水） 耳鼻科検診（3年）
- 23日（木） 3年第1回学力診断テスト
- 23日（木） 私立高校説明会（3年）
- 24日（金） 県立高校説明会（3年）